

# *Des modifications pour la 5e édition du triathlon de La Havane*

---



La Havane, 10 janvier (RHC).- Le comité organisateur de la 5e édition du triathlon de La Havane a annoncé des modifications du programme.

La compétition doit s'accomplir cette année en une seule journée, le 23 février prochain.

«Avant, la Coupe Amérique CAMTRI de triathlon élite se disputait pendant la seconde journée, le dimanche. Cette fois-ci, elle aura lieu samedi après-midi. Le programme du matin reste pareil avec les épreuves du championnat ibéro-américain de triathlon semi-distance et le sprint et puis, la semi-distance populaire. Le tout, en une seule journée.» a précisé Alejandro Puerto, président de la Fédération cubaine de Triathlon, dans des déclarations à la presse.

Et puis dimanche...

«Nous allons donner le départ du tournoi d'élite à 14h30 pour dames et puis à 16 heures environ le triathlon messieurs. Ces deux dernières compétitions sont celles qui donnent des points pour les Jeux Panaméricains de Lima » a-t-il ajouté.

Alejandro Puerto a expliqué que le grand but est de donner une plus grande qualité à la compétition et d'éviter l'obstruction de la circulation à La Havane pendant deux jours.

«Nous travaillons pour garantir toutes les conditions du circuit parce que c'est un événement qui exige une très grande logistique qui va depuis la fermeture de rues et d'avenues jusqu'au déploiement de policiers en passant par l'affectation d'ambulances et du personnel médical et paramédical. » a-t-il précisé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/180718-des-modifications-pour-la-5e-edition-du-triathlon-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**